

Kebijakan lingkungan

Kami berkomitmen untuk meningkatkan kinerja *kami* secara terus menerus guna meminimalisir dampak terhadap lingkungan yang diakibatkan operasional kami. Pelestarian lingkungan, konservasi sumber daya, dan pencegahan terhadap dampak berbahaya seperti polusi merupakan kunci kesuksesan bisnis kami terutama menghasilkan keunggulan operasional dan pelayanan jasa yang terkemuka.

Kami akan memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan untuk memastikan bahwa:

- Dampak lingkungan yang diakibatkan aktivitas kami diidentifikasi, dievaluasi, dan dikendalikan dengan mengadopsi praktek kerja terbaik ke dalam semua prosedur kerja kami.
- Rekan kerja memperoleh peralatan dan pelatihan untuk memahami dan memenuhi komitmen kami terhadap lingkungan.
- Target kinerja lingkungan terkait emisi gas rumah kaca, penghematan penggunaan air dan pengurangan produksi limbah dikembangkan, diukur, dan dilaporkan, di mana hal-hal tersebut sangat penting dalam operasional kami.
- Sementara kami mengembangkan produk dan jasa, serta meningkatkan yang sudah ada, pada saat bersamaan kami berusaha untuk lebih membatasi dampak lingkungan dan membantu operasional pelanggan kami agar lebih berkelanjutan.

Kami berkomitmen untuk menetapkan prosedur pengelolaan lingkungan yang konsisten di seluruh organisasi menggunakan indikator kunci kinerja bersama dan sistem pengelolaan serta pelaporan yang efektif. Semua bisnis harus mengkomunikasikan pernyataan kebijakan lingkungannya pada para rekan kerja yang merefleksikan kebijakan grup ini dan menggambarkan kepatuhan pengaturan serta organisasi terhadap peraturan lingkungan yang berlaku, persyaratan pengelolaan lingkungan grup, dan persyaratan lingkungan pelanggan kami.

Kami akan mendukung rekan kerja kami untuk ikut bertanggung jawab atas dampak lingkungan dari pekerjaan mereka dan menerima umpan balik mengenai cara meningkatkan kinerja yang lebih jauh lagi.

Kebijakan ini akan diperbarui setiap tahun.



Andy Ransom
Chief Executive

Diterbitkan: Februari 2017



Heri Susanto
Managing Director